

Unternehmen aus Braunschweig gewinnt Innovationswettbewerb

11.10.2011



Nachrichtenstück Die TRACE Analytics GmbH aus Braunschweig ist mit ihrem Projekt ?TRACE Analytics ? Kontinuierliche Blutüberwachung? Preisträger im bundesweit ausgetragenen Innovationswettbewerb ?365 Orte im Land der Ideen?. Der Preis wurde am Dienstag im Rahmen der BIOTECHNICA verliehen, Europas führendes Messe- und Kongress-Event für Biotechnologie und Life Sciences.

Anmoderation:

Die TRACE Analytics GmbH aus Braunschweig ist mit ihrem Projekt ?TRACE Analytics ? Kontinuierliche Blutüberwachung? Preisträger im bundesweit ausgetragenen Innovationswettbewerb ?365 Orte im Land der Ideen?. Der Preis wurde am Dienstag im Rahmen der BIOTECHNICA in Hannover verliehen, Europas führendes Messe- und Kongress-Event für Biotechnologie und Life Sciences.

Das dreiteilige Messsystem von TRACE Analytics ermittelt durch Biosensoren automatisch und kontinuierlich den Blutzuckerspiegel von Intensivpatienten. Anders als Herzschlag, Blutdruck und Atmung konnte der Blutzuckerspiegel bei Patienten auf der Intensivstation lange Zeit nur manuell erhoben werden. Das niedersächsische Unternehmen sorgt mit seinem biosensorischen Verfahren für eine ständige Kontrolle. Anhand der erhobenen Werte können Ärzte bei gefährlichen Schwankungen des Blutzuckerspiegels umgehend Insulin injizieren ? und so die Überlebenschancen der Patienten erhöhen. 2.600 Einreichungen gab es beim Wettbewerb, die Schirmherrschaft hat Bundespräsidenten Christian Wulff übernommen.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion - Hannover